
令和２年５月２５日 

鳥取県立鳥取商業高等学校 

 同窓会幹事ならびに会員の皆様 

鳥取県立鳥取商業高等学校 

同窓会長 岡田 信俊  

 校  長 岩田 直樹  

 

創立１１０周年記念式典・祝賀会の延期ならびに令和２年度同窓会定期総会の中止と書面審議

の結果について(報告) 

 

新緑の候 幹事の皆様におかれましては、ますます御清祥のこととお喜び申し上げます。 

日頃は鳥取商業高等学校同窓会活動に御理解と御協力をいただき、厚くお礼申し上げます。 

さて、令和２年７月８日(水)に開催を予定しておりました創立１１０周年記念式典・祝賀会は、新型コ

ロナウイルスの感染が拡大している状況を受け、同窓会役員の顧問・会長・幹事長・学校関係者で協議し

た結果、列席されます皆様の健康・安全面を第一に考え、今年度の予定はすべて延期し、来年７月上旬に

来年度の定期総会と合わせ開催することとしました。このことについて御了承いただきますようお願い

申し上げます。なお、詳細の日程、内容につきましては創立１１０周年準備委員会で協議したあと御報告

させていただきます。 

また、令和２年度同窓会定期総会も中止としました。総会に附する事項について過去にも役員会を代議

機関とした経緯があるということで、書面による審議をさせていただきました。この度、令和２年５月 

日に学校において、同窓会幹事長と事務局で書面表決の結果を取りまとめましたので、その結果につい

て下記のとおり御報告いたします。本来であれば多くの皆様より御意見等を頂戴すべきではありますが、

感染防止の観点上、御了承いただきますよう、よろしくお願い申し上げます。 

 

記 

 

【議案】（役員数 21 回答数 16 回答率 76.2%） 

第１号議案 令和元年度会計報告および会計監査について  賛成 11 委任 5 反対 0 無効なし 

第２号議案 令和２年度事業計画(案)について       賛成 11 委任 5 反対 0 無効なし 

第３号議案 令和２年度予算(案)について         賛成 11 委任 5 反対 0 無効なし 

【結果】 

すべての議案について、過半数の賛成をもって可決されました。 

【議案に対する御意見】 

大阪・東京各支部へのお祝金の金額を考える時期にきているのではないか。 

 

上記については、事実と相違ないことを確認します。 

令和２年５月２２日 

同窓会幹事長 谷尾 勝利    印    同窓会事務局 渡辺 達郎    印 



令和２年５月２５日 

 

鳥取県立鳥取商業高等学校 

 同窓会幹事ならびに会員の皆様 

 

鳥取県立鳥取商業高等学校 

同窓会長 岡田 信俊  

 校  長 岩田 直樹  

 

 

創立１１０周年記念式典・祝賀会の延期ならびに令和２年度同窓会定期総会の中止について(報告) 

 

 

新緑の候 幹事の皆様におかれましては、ますます御清祥のこととお喜び申し上げます。 

日頃は鳥取商業高等学校同窓会活動に御理解と御協力をいただき、厚くお礼申し上げます。 

さて、令和２年７月８日(水)に開催を予定しておりました創立１１０周年記念式典・祝賀会は、新型コ

ロナウイルスの感染が拡大している状況を受け、同窓会役員の顧問・会長・幹事長・学校関係者で協議し

た結果、列席されます皆様の健康・安全面を第一に考え、今年度の予定はすべて延期し、来年７月上旬に

来年度の定期総会と合わせ開催することとしました。このことについて御了承いただきますようお願い

申し上げます。なお、詳細の日程、内容につきましては創立１１０周年準備委員会で協議したあと御報告

させていただきます。 

また、令和２年度同窓会定期総会も中止としました。総会に附する事項について過去にも役員会を代議

機関とした経緯があるということで、書面による審議をさせていただき了承されました。別紙にて御報

告させていただきます。本来であれば多くの皆様より御意見等を頂戴すべきではありますが、感染防止

の観点上、御了承いただきますよう、よろしくお願い申し上げます。 

 


